

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:

Saupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. N 28.500
Klappen 002, 263, 069

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 8. August 1941

Anerkennungsplakette für Verdienste um die Erhaltung alter

Baudenkmäler

Jede deutsche Stadt hat ihr besonderes Gesicht, für das unter anderem manches Baudenkmal aus alter Zeit charakteristisch geworden ist. Es ist darum nur natürlich, wenn man trachtet, diese für das Stadtbild kennzeichnenden Bestände möglichst vor dem Verfall zu bewahren oder auch, sie aus dem Schutt der Vergessenheit zu neuer Geltung zu bringen.

Auch die Stadt Wien birgt in ihren Mauern viele solche wertvolle alte Denkmäler, die zu erhalten als ein Verdienst um die Stadtgemeinschaft gelten muß.

Das Kulturamt der Stadt Wien hat nun kürzlich einen Wettbewerb ausgeschrieben und die Teilnehmer bereits eingeladen, um den Entwurf einer Anerkennungsplakette der Stadt Wien zu erhalten, die denjenigen zuerkannt werden soll, die sich Verdienste um diese Erhaltung von Baudenkmalern und anderer für das Stadtbild von Wien wertvoller Bestände erworben haben. Die Plakette wird 10 : 15 cm groß sein, die Inschrift: "Dem Verdienste um die schöne Heimat" und eine auf den Zweck bezugnehmende Darstellung zeigen.

Sicherung der Preisüberwachung bei Grundstücken
=====

Im Oktober v.J. wurde anlässlich der Einführung der Verordnung zur Sicherung der Preisüberwachung bei Grundstücken vom 8. Juli 1938 in der Ostmark auf die Möglichkeit aufmerksam gemacht, das Verfahren dadurch zu beschleunigen, daß man schon vor Errichtung eines Kaufvertrages bei der Abteilung IV/9, Schätzungsamt, Wien i., Ebendorferstraße 1, um die Vorschätzung eines Grundstückes ansucht. Der Reichsstatthalter in Wien, Preisbildungsstelle, hat nun verfügt, daß künftig auch die Schätzgutachten gerichtlich beeideter privater Sachverständiger über Grundstücke von der Preisbehörde dann ohne weiteres anzuerkennen sind, wenn solche Privatschätzgutachten einen Zustimmungsvermerk der Abteilung IV/9 der Gemeindeverwaltung des Reichsgaues Wien aufweisen. Von dieser Neuregelung kann umso mehr eine raschere Erledigung erwartet werden, als das Schätzungsamt gegenwärtig nicht in der Lage ist, eine Schätzung in einem kürzeren Zeitraum als sechs Wochen vorzunehmen. Es liegt daher im Interesse der Grundstückskäufer, von dieser Möglichkeit Gebrauch zu machen.

oooOooo

Goldene Hochzeiten
=====

Heute, 8. August 1941, feiern die Eheleute Julius und Anna Steiner, 17., Jörgerstraße 50 sowie Josef und Friederike Sponner, Wien-Schwechat, Franz Schubert-Straße 8, goldene Hochzeit. Beiden Jubelpaaren wurden mit den Glückwünschen der Stadtgemeinschaft die Ehrengeschenke der Stadt Wien übermittelt.

oooOooo